LA VERDAD • LUNES 10 DE JUNIO DE 2002

Región 21



ESTRUENDO. Decenas de motociclistas comienzan la marcha en Murcia. / MARTÍNEZ BUESO.

Medio millar de motocicletas en la VI Vuelta a Murcia contra la droga

A la concentración acudieron 'moteros' de todo el país y otros que viajaron desde Italia y Portugal

LA VERDAD MURCIA

Medio millar de motocicletas se dieron cita ayer en la VI Vuelta Mototurística a la Región de Murcia, coincidiendo con el aniversario de la Comunidad Autónoma, organizada por la Asociación

Todos contra la droga. Esta marcha es organizada cada año por el coordinador y promotor de la asociación, Casiano Navarro-Soto, y también reúne aficionados al mundo de las motos de Italia y Portugal que se desplazan hasta la Región para participar en el

encuentro. Toda la marcha celebrada ayer estuvo coordinada por varias dotaciones de policías municipales -de los distintos ayuntamientos por donde discurrió la carrera-, así como efectivos de la Guardia Civil, Protección Civil y Cruz Roja, que destinó al evento ambulancias y voluntarios. Pese a la afluencia de moteros, no hubo que lamentar ningún accidente.

FREAKS



especulaciones espiritu-metafí-

sicas se las han inventado ellos, los hombres). Y conozco ciertas personas, de reputada fama intelectual que creen a pies juntillas teorías sobre ectoplasmas y espíritus encerrados entre dos mundos. ¿Es que soy tan tonta como para no creer en sucesos paranormales? Personalmente, las únicas referencias que he tenido con el otro mundo eran las supuestas apariciones de las ánimas benditas, que, según decía mi abuela, eran totalmente reales. Mentira. Y sigo pensando que el inframundo es una ilusión de en paz y echarse un buen novio que te trate bien.

Volviendo a la película, pienso que los ciclos de cine de Joaquín Cánovas son para gente con calidad de sentimientos. A la vista está que el aforo completo de la sala de proyecciones estaba compuesto por un público selecto con jóvenes salidos de alguna ONG sin fronteras. universitarios por la justicia social, parejas de homosexuales con la sensibilidad a flor de piel, etc. Un público interesado, con gustos diferentes, nada comparado con los cebollinos uni-

versitarios de la clase de Intro-



ducción al Cine, que en la mayoría de los casos no tienen mucho interés en oir al profesor Cánovas (esa «mente preclara» que le llaman algunos) sus clases sobre Wells. (Ciudadano Kane es una de sus películas fetiche, según atestiguan sus alumnos y también yo, que también me explicó con detalle la significación compleja de sus escenas favoritas) ni les gusta el tierno Chaplin ni Keaton v tampoco le encuentran el punto a las películas de Laurel y Hardy. Una pena. Éstos, y sólo éstos, son los auténticos freaks, lo que pasa es que no somos conscientes porque los freaks hoy en día los producen en masa, como los fans de Operación Triunfo (por cierto, lo que sí que es *freak* es la dimensión del culo que tienen algunas divas de Operación Triunfo. Increíble).

En resumen, se puede decir que se encuentran muchos más freaks en el centro de ocio Zig-Zag los fines de semana que en cien años de cine de terror. El hombre elefante era deforme pero por lo menos era refinado, se le podía hablar de cualquier cosa y parecía interesarse por la cultura. Se ve que no estudió con la Logse.

Lléveselo a casa GRATIS

SÓLO DEL 10 AL 24 DE JUNIO



Una Pieza Clásica para su Salón

Ahora, sólo por incrementar en 4.000 euros el saldo de su libreta de ahorros o de su cuenta corriente, le regalamos este elegante reloj de pared.

